

## EL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El Día Internacional de la mujer fue festejado en varias partes de la República por los grupos integrantes de la RED.

En Sinaloa, las mujeres feministas organizaron una jornada del 2 al 7 de marzo con talleres de autoconciencia, exposiciones y mesa redonda.

En Cuernavaca, más de 500 mujeres realizaron un mitin para conmemorar este día frente al centro de la ciudad.

En Morelia, el Colectivo VenSeremos organizó una mesa redonda con el tema: "La comunicación alternativa de la mujer", y en la cual participaron compañeras de diferentes grupos.

En la ciudad de México funcionó durante todo el mes de marzo la jornada llamada: "¿cabellos largos ideas cortas?", que comprendía exposiciones, charlas, películas, teatro, debates... ¡Excelente Jornada!

